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Sollte die Mehrheit aller aktiven Spieler tatsächlich zusagen wäre das in meinen Augen ein
Großer gewinn ich war früher der CartA auch nicht so kritisch gegenüber wie die anderen.

Die BIK hatte damals nur mehr potential als das Projekt aber in die Tonne kam hab ich gehofft
alle würden einsehen das still stand nicht vergleichbar ist mit Vortbestand.

In einer schrumpfenden MN Gemeinschaft ist meiner Meinung nach Anpassung und
Zusammenhalt das wichtigste klar muss man nicht jeden Mögen aber das könnte sich dann vlt
wenigstens ändern oder aber man findet jemanden den man dann vlt doch mag.

Diese ganze Karten scheiße geht mir persönlich auf die nerven aber ich verstehe die Spieler die
gerne damit arbeiten deshalb lasse ich mich darauf ein ich hab gerne Veränderung.

Und mitlerweile ist die CartA auch nicht mehr mit diesen dummen assi bewergungsbogen
versucht also ist meiner Meinung nach alles halb so wild.

Hier und da ein bißchen Hilfe angefragt bißchen was abgesprochen und schon kann man bei
der CartA anfragen...

Ich verstehe einfach nicht warum sagen wir es wie die Lady oft genug alle deshalb so einen
Sackstand machen. Könnte ich meine Firma Solo Eintragen lassen hätte ich das schon getan xD

Nein aber mal im ernst zu der derzeitigen Spaltung gehören zwei Partein die eine der es scheiß
egal ist und die andere die sich abwendet das ist aus meiner Sicht der derzeitige stand.
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Es werden nicht mehr Staaten sondern weniger es ist also an allen etwas dazu zu tun das so
viel wie möglich erhalten bleibt.

Wenn es nach mir ginge die Mehrheit ist auf der CartA also Alle aktiven OIK Staaten auf die
CartA, Oik dicht machen ab ins Archiv und fertig.

Es bringt niemanden etwas abzuwarten bis das ganze Thema eh vorbei ist weil entweder eine
Seite komplett inaktiv ist oder gleich alle aufhören.

Das ist doch unser gemeinsames Hobby was sollen diese simoff streiterrein kloppt euch simon
die Köpfe ein aber lasst uns doch simoff einfach alle nur Spaß zusammen haben.

Wir sind doch keine Kindergarten Kinder mehr die darüber streiten müssen welcher Sandkasten
schöner ist es geht doch nur ums miteinander spielen.

Die Oik hatte ihre Glanz zeit und ich bin sicher jeder ist dankbar dafür das es die OIK gab und
denjenigen die das aufgebaut und gepflegt haben noch mehr aber wofür daran klammern wem
hilft das was hat man davon.

Wir sind eine Gemeinde von Spielern jeder hat seine Vorliebe, Ziele und Vorstellungen genau
darum geht es doch auch um Vielfalt.

Was haben wir davon die wir alle das selbe Hobby teilen wenn wir uns gegenseitig ausgrenzen
oder einfach unnötig festbeißen.

Natürlich wird keiner zu irgendwas gezwungen aber dann soll auch niemand mehr jammern (ja
einige haben das bereits aufgegeben ich weiß).

Ich sehe uns als Gemeinschaft von MN Spielern ob sich da jeder leiden kann ist doch irrelevant
auf der echten welt mag sich auch nicht jeder trotzdem giebt es sie.

Also hört auf zu nörgeln oder jammern, hört auf abzulehnen oder zu ignorieren, hört auf euch
über andere zu beschweren oder sie zu mindern und vorallem hört auf euch veränderung und
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anpassung zu verweigern!

Die Alten Zeiten sind Leider vorbei Punkt ist einfach so geht nicht anders lässt sich nicht ändern
geht mit der zeit schaut in die Zukunft und orentiert euch nicht an vergangenem.

Lasst uns sein was wir sind eine Gemeinschaft lasst uns gemeinsam eine Karte zur
gemeinsamen Welt werden.
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